



Von: SOS-Afrin-Leitung in Amuda, Nordostsyrien

An: Deutsche Sprachschule

Datum: 15. Dezember 2025

Im Namen aller Mitarbeiter des SOS-Afrin-Komitees in Amuda, Syrien, möchte ich Ihnen unseren aufrichtigsten Dank für die unglaublich großzügige Spende von 1720 US-Dollar aussprechen, die die Deutsche Sprachschule zur Unterstützung vertriebener Familien aus Afrin in unserer Stadt gespendet hat

Ihre Unterstützung kam zu einem kritischen Zeitpunkt, und wir konnten damit direkt Lebensmittelpakete für 70 vertriebene Familien hier in Amuda bereitstellen. Jeder 70 Lebensmittelkorb wog 15 kg und enthielt folgende Zutaten: Reis, Zucker, Schwarztee, Makkaroni, Indomie-Nudeln, Aprikosenmarmelade, Traubensaft, Mehl, Grieß, Salz, Maggi, Linsensuppe und Sonnenblumenöl



Dies bewirkt eine spürbare Verbesserung im Leben der Binnenvertriebenen in Afrin, die seit 2018 mehrfach vertrieben wurden und unter immensen Schwierigkeiten leiden. Ihre Großzügigkeit stellt nicht nur lebenswichtige Ressourcen bereit, sondern schenkt auch Hoffnung und zeigt unserer Gemeinschaft, dass sie nicht vergessen ist und dass es in dieser unruhigen Welt noch immer Menschen gibt, denen die Menschlichkeit am Herzen liegt. Gerne informieren wir Sie über die Verteilung Ihrer Spende



Vielen Dank noch einmal für Ihre außerordentliche Freundlichkeit und Ihr unglaubliches Engagement für die Menschlichkeit. Sie haben wirklich etwas bewirkt.  
,Mit tiefstem Dank

Hasan Hasan :Direktor von SOS Afrin

